

ABSTRAK

Rezki Windasari 105 19 2386 15. *Bimbingan Orang Tua Dalam Menanamkan Kebiasaan Beribadah Pada Anak Usia Dini Di Dusun Cambaya Desa Julukanaya Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa.* Di bimbing oleh Mawardi Pewangi dan Mahlani Sabae.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui metode bimbingan orang tua dalam menanamkan kebiasaan beribadah pada anak usia dini di dusun Cambaya Desa Julukanaya Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa, pendukung dan penghambat pelaksanaan bimbingan orangtua dalam menanamkan kebiasaan beribadah pada anak usia dini di dusun Cambaya Desa Julukanaya Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa, dan upaya yang dilakukan orang tua dalam menanamkan kebiasaan beribadah anak usia dini di Dusun Cambaya Desa Julukanaya Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif, lokasi dan objek penelitian bertempat di dusun Cambaya desa Julukanaya Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa, dalam penelitian ini peneliti menggunakan fokus penelitian yaitu orang tua dan kedisiplinan beribadah, tehnik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan catatan dokumentasi.

Dari hasil penelitian membuktikan bahwa metode Bimbingan Orang Tua Dalam Menanamkan Kebiasaan Beribadah Pada Anak Usia Dini di dusun Cambaya desa Julukanaya Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa adalah menanamkan kebiasaan beribadah pada anak usia dini dengan Keteladanan, Pembiasaan, dan Nasehat. Faktor pendukung dalam menanamkan kebiasaan beribadah pada anak usia dini adalah keteladanan dan pengawasan orang tua, lingkungan masyarakat yang baik, adanya lembaga pendidikan TK/TPA, kebiasaan, sarana dan prasarana yang memadai. Faktor Penghambatnya adalah kesibukan dan kelengahan orang tua, tidak mendukungnya lingkungan sekitar, gadget dan tayangan-tayangan TV yang kurang mendidik. Upaya yang dilakukan orang tua dalam menanamkan kebiasaan beribadah pada usia dini adalah keteladanan dan pembiasaan, nasihat dan motivasi, pemberian hadiah dan pujian.

Kata Kunci: Bimbingan Orang Tua, Kebiasaan Beribadah, Anak Usia dini